

Verleihung der Schneverdinger Ehrennadel am 20. Dezember 2010 durch den Rat der Stadt Schneverdingen an Frau Margret Ratke

Margret Ratke wirkt vielfältig in den Vereinen ihres Heimatortes Lünzen. Im Schützenverein Lünzen leistete sie Vorstandsarbeit sowie soziale und gemeinnützige Jugend-, Erwachsenen- und Seniorenarbeit. Sie ist mit ihren regelmäßigen Arbeits- und Einsatzdiensten eine große Bereicherung für den Verein. Seit 1999 obliegt ihr die Damenschießsportleitung. Sie ist stellvertretende Vereinsschießwartin und Damenschießsportleiterin.

In der Sportvereinigung Veersetal ist sie verantwortlich für die Durchführung der Seniorennachmittage. Auch hier hilft sie bei Veranstaltungen und Arbeitsdiensten.

Im Heimatverein Lünzen unterstützt Margret Ratke bei Veranstaltungen aller Art und pflegt den Bauerngarten vor dem Heimathaus. Unkompliziert, zuverlässig und liebevoll pflegt sie dort mit einer Gruppe Frauen die Anlagen.

In der Kirchengemeinde Peter und Paul hat sie ebenfalls ein Handlungsfeld gefunden. Die Gemeinde betreibt seit gut fünf Jahren eine Suppenküche, die jeden Montagmittag eine warme Mahlzeit ausgibt. Ferner begleitet sie seit vielen Jahren den Frauenkreis Lünzen der Kirchengemeinde.

Zu guter Letzt engagiert sich Frau Ratke im Kirchenchor der Gemeinde. Zuverlässig nimmt sie an den wöchentlichen Chorproben teil und bereitet den Zuhörern Freude an der musikalischen Bereicherung von Gottesdiensten und an Konzerten.